
2023-24　クラブテーマ

Tomorrow’s Hope, Today’s Harmony
～和をもって貴しとなす～

７月　母子の健康月間
2023-24  RI テーマ ● 世界に希望を生み出そう

　豊橋ＲＣではこの３年間執行部と
会員が一致団結して安全第一を念頭
に置いた素晴らしい会の運営が行わ
れ、新しい時代への基礎が固められ

ました。本年度は福井会長の方針の下、また一歩進ん
でいきたいと思います。特にクラブ運営では、人と人

福井 敬 会長

　二宮金次郎の言葉の中に「己を去れば一円観」とい
うものがあります。これは「自分の立場だけに拘らず
相手の立場にも立って客観的に物事を考える」という
教えです。今年度は黒子に徹して会長を支え、調整役
として幹事の仕事に取り組みたいと思います。

伊藤 晴康 幹事幹事挨拶

副会長挨拶 松井 和彦 副会長

　今年度のクラブテーマは「Tomorrow’s Hope, 
Today’s Harmony ～和をもって貴しとなす～」といた
しました。当クラブは各会員が自由に動きながらも規
律をしっかりと守り、伝統を引き継いでいます。この
文化は先人の方々が作り上げてきたものであり、それ
を語り継ぎ活動を続けてきた結果だと思います。個性
豊かな会員同士、時にはぶつかり合うこともあるかも
しれませんが、個と個の違いを認め合い、調和するこ
とがとても大切だと考えます。そしてその調和がハー
モニーであり、行うべき行動ではないかと思います。
また、サブタイトルは聖徳太子の十七条憲法に書かれ
ているものです。お互いを尊重し認め合って協力する
ことも大切ですが、お互いが妥協せず納得いくまで話
し合うことも大切です。私としては本音で語り合い、
希望が抱ける様なロータリー活動を行っていきたいと
考えクラブテーマを決定いたしました。
　皆さんのご支援をいただき、会長という重責を一年
間やり抜いていきたいと考えていますので、ご協力の
程よろしくお願いいたします。

との交流を重点的に進めていきたいと考えています。
現在コロナ以降に入会された方が約２割在籍していま
すが、交流と行動でロータリーの原点を深めていただ
きたいと思います。この１年間、会員歴の短い方も長
い方も交流が出来るような企画を考えていきますので
よろしくお願いいたします。

会長挨拶 福井 敬 会長

　「一年間を振り返ると、あっという間でした」と言
いたいところですが、一年間は長いです。本日福井会
長の門出となりますが、皆さん健康に気づかっていた
だき、無事一年が終わるように祈っています。本当に
一年間ありがとうございました。

前会長お礼の挨拶 池田 至 直前会長

乾杯 福井 恒雄 会員

　本日から私の従兄弟の子供の福井
敬君が会長に就任します。優秀な方
で、しっかりとロータリーをリード
してくれると思いますので、ご支援
の程お願いいたします。福井会長が

元気にこの一年を乗り切れるように、また皆さんが健
康な一年を過ごされることを祈念して乾杯します。乾
杯。

　コロナ禍で約３年間は弁当形式の食事でしたが、卓
盛り形式の食事に戻り、温かい食事を提供できるよう
になりました。また、良い雰囲気づくりについては私
一人では難しいので各委員会の皆さまの協力をいただ
きながら努めていきたいと思います。
　会員の皆さまに「次の例会の食事は何だろう」「今
日の卓話者は誰だろう」と期待を持っていただき、行
きたいと思って頂けるような例会の運営に努めたいと
考えていますので、１年間ご協力の程よろしくお願い
いたします。

Ｓ.Ａ.Ａ.挨拶 岩瀬 清 Ｓ.Ａ.Ａ.

（通算3547回）例会
令和５年７月６日

理事会  担当

新年度役員挨拶
第 回1 例会場：ホテルアークリッシュ豊橋
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杉田 洋  出席委員長出席報告

左から
宮本 順子 会員
（7月2日生）

佐藤 脩次 会員
（Ｓ.9年7月10日生）

前田 英範 会員
（Ｓ.34年7月9日生）

ニコニコBOX 山本 光伸 ニコニコ委員長

■ついにこの日が来てしまいました。皆さんのサポートをいた
だき、一年間頑張っていきます。よろしくお願いします　　
福井 敬 会長

■本日、本年度の役員としてご挨拶させていただきます
　松井 和彦 副会長
■幹事の挨拶をさせていただきます。一年間よろしくお願いし
ます　　伊藤 晴康 幹事

■会計挨拶をさせていただきます。一年間よろしくお願いいた
します　　浅倉 伸治 会計

■昨年度一年間お世話になりました。福井丸の門出をお祝いい
たします　　池田 至 直前会長

■福井敬会長並びに新役員の激励のことばを述べさせていただ
きます　　鈴木 良昌 会員

■本年度Ｓ.Ａ.Ａ.をつとめさせていただきます。よろしくお願
いします　　岩瀬 清 Ｓ.Ａ.Ａ.

■本年度クラブ運営委員長を務めさせていただきます。無理難
題を投げかけますが、例会が楽しく素敵なものになるように
努力いたします。ご支援ご協力の程よろしくお願いいたします

　伊藤 健一 クラブ運営委員長
■本日委員長として初めて出席の報告をさせていただきます
　杉田 洋 出席委員長
■親睦活動委員会委員長を務めさせていただきます。よろしく
お願いいたします　　井口 貴嗣 親睦活動委員長

■公共イメージ向上委員会委員長を務めさせていただきます。
よろしくお願いします

　池田 勝年 公共イメージ向上委員長
■ローターアクト委員長を務めさせていただきます。１年間よ
ろしくお願いします　　宮本 順子 ＲＡ委員長

■福井敬さん会長就任おめでとうございます。ロータリーのマ
イ・イヤーを楽しんで下さい　 福井 恒雄 会員

■福井会長の一年間のご活躍を祈念しております
　青木 公貞　縣 政行　松坂 良太　牧野 渉　西田 元彦
　山本 光伸　大塩 啓太郎　福井 一裕　各会員
■囲碁会、魚おろし教室のＰＲをさせていただきます
　鈴木 良昌 会員
■釣り天狗クラブのご案内をさせていただきます
　石川 昌義 会員
■家庭菜園クラブのご案内をさせていただきます。ご参加お待
ちしております　伊藤 健一　会員

■昨日ローターアクトの第１回例会に出席しました。今年はメ
ンバーが７人（実質６人）だそうです。私のアクト時代は25
人でした。ぜひ会員増強にお力添えください　髙須 博久 会員

■初例会の食事の注文をいただきました。精力をつけて頑張り
ましょう　　鈴木 良昌 会員

■商工会議所より令和５年産業功労者として表彰していただき
ました。新聞にも大きく取り上げられました

　牧野 渉 会員
■一年間よろしくお願いいたします
　山本 光伸 ニコニコ委員長　　　　　　　　    （順不同)

当日出席者　86名
総会員数 111名

計算会員数　100名中14名欠席
出席率  86.00%

例会予定

７月13日（木）奉仕委員長・副幹事挨拶
７月20日（木）ローターアクトアワー

誕生祝い

ソングリーダー 神野 紀郎 会員歌

「君が代」、「奉仕の理想」

米山奨学生　　ブレンテグシ・エンフバヤスガラン 君
東愛知新聞社　田中 博子 氏

本日のゲスト

伊藤 晴康 幹事幹事報告

１．松本南ＲＣ・豊橋ＲＣ親睦ゴルフのご案内
　　　期　日　９月16日（土）－17日（日）
　　　ゴルフ　17日（日）松本浅間カントリークラブ
　　　※観光組の予定もしております。
２．ロータリー誌が届いています。
３．例会終了後に４階グリーンルームにて理事会を開
催します。

福井 敬 会長会長報告

１．松本南ＲＣより、村井總一郎会員宛に名誉会員推
挙状が届いています。

　昨年は皆さんのおかげで、大学４年生に上がること
が出来ました。また、皆さんと色々なことについて話
をすことが出来て勉強になりました。特に春の家族会
で皆さんの家族と一緒に伊賀に行くことが出来て、と
ても楽しかったです。今年も皆さんと色々な話をして
楽みたいと思います。

米山奨学生挨拶 ブレンテグシ エンフバヤスガラン 君

　バイサ君は今年度で奨学生２年目になり、今後は日
本での就職を目指すと伺っています。皆さまにはバイ
サ君にアドバイスをしていただき、バイサ君の思いが
叶うことを願っています。

米山奨学生紹介 川村 荒治 カウンセラー

　様々な外的要因がある中、しっかりと考えてやりく
りしつつ、ロータリーの根幹である例会運営や委員会
の活動といった使うべきところはしっかり使っていく
ような予算計画を行っていきたいと考えています。

会計挨拶 浅倉 伸治 会計

　７年前に私が会長を務めた際、福
井さんに幹事をしていただきまし
た。福井さんはとても聡明な方で、
私が会長としての不安を福井さんに
相談すると、すぐに結論が出まし

た。また、相談したことで間違ったことは一度もあり
ませんでした。私が会長職を全う出来たのは福井さん
のおかげです。そんな福井さんが今年度会長を務めら
れるということで本当におめでたく思っています。
　会員の皆さんを一歩上のレベルまで連れて行くのが
リーダーの役目だと考えています。豊橋のまちを背
負っている方々が集まっている中で一年間豊橋ＲＣを
引っ張っていただきたいと思います。

鈴木 良昌 会員新役員への激励の言葉
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